

**Betreff:**

Diebstähle in der Kaiser-Friedrich-Therme  
- Antrag der CDU-Fraktion vom 30.04.2019 -

**Antragstext:**

Der Wiesbadener Kurier berichtete kürzlich über drei Fälle von Diebstählen in der Kaiser-Friedrich-Therme. Hierbei soll aus Spinden Bargeld entwendet worden sein. Einbruchsspuren an den Spinden seien nicht vorhanden, das hat auch die Polizei bestätigt. Dies stellt die Möglichkeiten in den Raum, dass entweder der Schließmechanismus nicht funktioniert hat, oder aber die Spinde gezielt aufgeschlossen wurden, um Geld oder Wertsachen zu entwenden.

Bereits in den vergangenen Jahren hat es mehrfach Fälle von Diebstählen in der Kaiser-Friedrich-Therme und auch im Thermalbad Aukammtal gegeben, die Höhe der Schäden hat dabei im mittleren fünfstelligen Bereich gelegen. Hinzu kommen Fälle, in denen Gelder aus den Tresoren der beiden Bäder entwendet worden sein sollen (vgl. Antrag Revisionsprüfung des Eigenbetriebs „mattiaqua“ (18-F-02-0015)).

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. umfassend zu berichten, wie es zu den aktuellen Diebstählen kommen konnte, insbesondere unter Berücksichtigung der Möglichkeit, dass die Spinde nicht aufgebrochen, sondern aufgeschlossen wurden;
2. zu berichten, welche Erkenntnisse er zu den weiteren Vorfällen und Verdachtsfällen von Diebstählen aus den Vorjahren hat und ob möglicherweise eine Verbindung zu den aktuellen Fällen besteht;
3. zu berichten, welche Maßnahmen er zu ergreifen gedenkt, Diebstähle solcher Art künftig zu unterbinden und welche Maßnahmen als Reaktion auf die Vorfälle in den Vorjahren durchgeführt wurden;
4. zu prüfen, wie künftig die Informationsweitergabe an die Kontrollgremien sichergestellt werden kann, damit die Information über Diebstähle oder andere sicherheitsrelevante oder finanzielle Problemlagen nicht zufällig über Presse oder turnusgemäße Berichte erfolgt, sondern zielgerichtet an die zuständigen Gremien gegeben wird.

Wiesbaden, 30.04.2019

Dr. Bernd Wittkowski  
Fraktionsvorsitzender  
(CDU-Fraktion)

Gunnar Koerdt  
Fraktionsgeschäftsführer  
(CDU-Fraktion)